

令和元年度『ふれあい研修旅行』

社会教育委員会



彦根城

コース・スケジュール

豊橋発 7:30 → 豊川IC → 岐阜羽島IC → 9:45 お千代稲荷（参拝と名物串カツなどの門前町の散策）10:40 → 11:15 Sekigahara 花伊吹（昼食 近江牛づくし食べ放題）12:45 → 関ヶ原IC ~ 彦根IC → 13:30 彦根城と夢京橋キャッスルロード散策 → 彦根IC ~ 豊川IC → 豊橋着 18:00

参加人数

大人 90名 + 中学生 1名 = 合計 91名

内容

6月23日（日）社会教育委員会の、ふれあい研修旅行が行われました。雨天が予想される曇りのスタートでしたが雨に降られることもなく、お千代保稲荷で参拝・門前町の散策をし、関ヶ原で近江牛づくし食べ放題の昼食に舌鼓を打ち、彦根城と夢京橋キャッスルロードを散策し、帰路はビンゴゲーム・じゃんけん大会で盛り上がりました。

役員ご挨拶



▲社教委員長 杉山 由美子さん

おはようございます。お天気が心配でしたが、大丈夫そうです。今年も社教委員でBINGO・じゃんけん大会など、みなさんが楽しめるよう準備をしました。一日よろしくお祈いします。

社教委員のみなさんご準備ありがとうございます。昨年同様たくさんの方が参加してくれました。本日は、一日楽しんでください。



▲佐藤四丁目自治会長 夏目智弘さん

目的地1

お千代保稲荷と 門前町



お千代稲荷の参拝

名物串カツ

天気も良くなり、第一目的地のお千代保稲荷に無事に到着する事が出来ました。
早々に参拝をすませ、重軽石で願いが叶うかどうかを占い、名物の串カツを楽しみました。

目的地2

Sekigahara 『花伊吹』 近江牛づくし食べ放題の昼食



Sekigahara 「花伊吹」にて、近江牛づくし食べ放題をいただきました。
みなさん、お肉とお酒で大満足です。



目的地3

彦根城と夢京橋キャッスルロード散策



バスが停まった駐車場から彦根城に向かう方、お城そっちのけでクラブハリエのバームクーヘンを
目指して歩いていく方、皆さんそれぞれ散策を楽しみました。

国宝 彦根

彦根城をバックに参加者全員で集合写真



帰りのバス 毎年恒例 BINGO じゃんけんゲーム

おなじみのBINGO大会ですが、数字が出るたび皆さん一喜一憂で帰りのバスも楽しんで頂きました。残念賞もあり、楽しい工夫を行いました。

続いて、じゃんけんゲームです。
豪華賞品をかけてガイドさんとじゃんけんです。手に汗にぎるゲームとなりました。



まとめ

雨が心配される曇りの天気スタートした旅行でしたが、旅行中は晴れ間が出て汗ばむほどのお天気になりました。ちょっとしたハプニングはありましたが、事故もなくほぼスケジュール通りの日程で終了できたのも、つつじヶ丘校区皆さまのおかげです。校区内の親睦も深まり、新しい出会いの機会にもなりました。

旅行に参加してくれた皆さま、ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。
来年も多くの方にご参加いただき、地域の親睦を深めていきたいと思っております。

令和元年6月
つつじヶ丘社会教育委員会 広報係